



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

En el mes de mayo de 1999 en la ciudad de Viedma se estrenó una obra llamada "La empresa perdona un momento de locura", obra de Rodolfo Santana, en un teatro que se estaba inaugurando, llamado "Teatro de La Higuera". Este teatro anteriormente era una habitación de una persona que la ofreció para que trabajen en su casa, después de esto algunos lo empezaron a llamar "el Loco".

Hoy, después de doce años, el Loco y la gente recuerda ese momento, sus fundadores son Claudia Arena e Iván Pavletich. Gran cantidad de eventos se han realizado en ese espacio, siendo el Teatro de La Higuera un gran aporte cultural para la ciudad.

Grupos de teatro, talleres literarios, recitales de música y poesía, exposiciones de pintura y fotografía, cine, danzas, jornadas culturales han sido algunas de las actividades que se han llevado a cabo en dicho sitio, y han dejado su marca en algunos seres, los que iban de paso y los que están en este momento.

Además del aporte cultural, este lugar ha contribuido en la generación de lazos sociales y afectivos: amistades, encuentros solidarios y gente que ha experimentado importantes vivencias en La Higuera.

El teatro La Higuera ofrece aire fresco, arte, solidaridad en distintos niveles, sólo a cambio de no ser olvidados y permanecer como experiencia activa en todas las personas que han pasado por allí.

El gran agradecimiento es para Juan Pavletich que fue quien dió el primer empujón que faltaba para poder finalmente concretar este sueño, cuando en aquel entonces se ensayaba para una obra. Todo fue realizado con mucho trabajo y esfuerzo de todos. Se logró un ambiente de intimidad y comunicación muy fuerte con el público y muchos de los espectadores fue la primera vez que se encontraban con un espectáculo teatral. Se cumplió con el objetivo de hacer teatro social.

Este teatro es un espacio de puertas abiertas donde el arte es lo que prevalece, donde todo puede ser expresado, sin prejuicios ni ataduras, con libertad respetando siempre a los demás. Es un lugar de encuentro donde uno va a conocer y conocerse.

Este es un lugar donde se comparten diferentes emociones que transmiten seguridad y confianza para crear un mundo mejor.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Autora: ODARDA, María Magdalena



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo la labor que viene realizando el "Teatro de la Higuera", en la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.